

## ENTREVISTA A MANUEL ASTILLEROS

Con un 80% de jugadores de nuestra provincia

# El Club de Fútbol Toledo en buena forma

Máximo Tenorio

Manuel Astilleros, presidente del club de fútbol Toledo, hombre dedicado a la construcción, tomó las riendas del club hace tres años, encontrándose a un Toledo prácticamente hundido tanto económicamente como futbolísticamente. Se debían 7 millones de pesetas y en la actualidad se han rebajado alrededor de 3 millones de pesetas. Todavía el Toledo tiene déficit y ahora más que nunca, en boca de su presidente, «necesita de la ayuda de todos los toledanos, sobre todo de las empresas y de organismos públicos como la Diputación Provincial, el club necesita de por lo menos 8 millones de pesetas para encontrarse bien económicamente». El presidente se encontró un club con falta de prestigio en la provincia, no tenían equipo, y para llevar a la afición al campo, necesitaban tener jugadores de prestigio, y eso es lo que ha intentado y parece que ha conseguido Astilleros. Para el presidente, «El club necesita dinero porque se nos está acabando el presupuesto, y con una nómina mensual de 1 millón trescientas mil pesetas es difícil seguir adelante». El señor Astilleros nos comentaba la gran labor de ayuda que ha llevado a cabo la Caja de Ahorro, que quiere destacar que se ha portado muy bien con ellos.

Manuel Astilleros nos comentaba como se ha desarrollado el año futbolístico en las filas de su club, así nos decía que, «al principio tuvimos una temporada, empezamos la liga con buen pie, ganando al actual líder el Villaroble-

do, pero luego hubo un pequeño bache, con el tema de Velasco, pero ahora, hoy en día pensamos en Calderón, es un hombre joven y con mucha ilusión y está sacando al conjunto hacia arriba. Hay una total unión entre plantilla y técnico, antes había algún roce, pero ahora está todo solucionado. Ahora tengo una gran junta directiva y están funcionando muy bien.»

## Entrenador

En cuanto a la opinión que tiene el presidente toledano del entrenador del club, Manuel García Calderón, además de lo reseñado líneas más arriba, ve que «este hombre, se dedica mucho a la preparación física, yo percibo que están bien preparados en este aspecto, y los jugadores que habitualmente no juegan, están contentos. Es un «psicólogo», habla mucho con los jugadores y eso es importante».

## Los próximos partidos

El Club de fútbol Toledo se desplazó ayer a Pinto, para preparar el partido que le enfrentará el domingo próximo, ante una de las revelaciones del campeonato, el Fuensalida. Con respecto a este encuentro, el presidente toledano, ha pedido la presencia de un delegado federativo para el encuentro. El Toledo va a estar bien apoyado el Domingo, el mismo presidente nos confirmaba que ha hablado con muchos seguidores y van a acudir al encuentro. Sin duda alguna se juega mucho el



Para Manuel Astilleros, en estos momentos en cuando el club necesita realmente de ayuda económica.

equipo capitalino en este encuentro, va ser un partido difícil y sin duda alguna interesante. Tendremos que ver como actúa el jugador del Toledo, Miguel-uno de los que más en forma está-que puede salir como titular, ya que tiene muchas ganas de agradar ante el público que le ha visto jugar durante mucho tiempo. La junta directiva no va a dar ninguna prima especial para este encuentro.

## Amistoso

Es muy posible que el club de fútbol Toledo dispute un encuentro amistoso en próximas fechas con el equipo madrileño del Getafe, si se llega a un acuerdo económico, según nos confirmaba su presidente. El Getafe, equipo que milita en la 2 división B pide la cantidad de 270.000 pesetas, Manuel Astilleros ha confirmado a «EL DIA» que si el precio al final se queda en 200.000 pesetas el equipo de Madrid vendrá a Toledo.

## COMITE DE COMPETICION

## Sanciones

Los acuerdos tomados por la Real Federación Española de fútbol, que atañen al grupo XVII de Tercera División, fueron los siguientes:

Sancionados con un partido por acumulación de cartulinas amarillas, los jugadores, Gomez Limón Garce y Juarez Ruiz (Manchego), Martín Arranz (Villarobledo) y Muñoz Urdiales (Alcázar).

Por otros motivos ha sido sancionado Monosalva Eslava (Valdepeñas), 1 partido por provocar a un contrario.

Con respecto al partido correspondiente a la jornada decimoquinta entre el Illescas y el Calvo Sotelo, suspendido por las malas condiciones del terreno de juego, el comité de competición ha dictaminado que el mismo se juegue el próximo día 27 de Diciembre, fecha de descanso en esta categoría.

Por su parte la Federación Territorial de Castilla la Mancha, que en esta semana ha formado un auténtico galimatías, con sanciones correspondientes incluso a las pasadas jornadas del 29 de Noviembre y 6 de Diciembre, ha facilitado la siguiente relación de sanciones, correspondientes a la primera regional preferente:

Día 29 y 6: Francisco Gijón (Almodóvar), José Navas y Ascensión Rodríguez (Miguelurreño), Genaro Galán (Almagro), Juan Sánchez (Santa Bárbara), Servilio Molero y José Aparicio (Mora), Pedro Mateo (Marchaloma), Juan Cifuentes y Albino Escribano (Tarazona). Todos estos jugadores sancionados con un

partido por acumulación de tarjetas. Estos futbolistas, en buena lógica han debido de cumplir la sanción.

Día 13 de Diciembre, jornada del pasado fin de semana: Eduardo Santiago (Villartense), José Lara y José Antonio López (Villatobas), José María San Miguel (Yebeles), Miguel Tercero (Miguelurreño), Juan Díaz Merino (Manzanares), Luis Marcos y Miguel Angel Ureña (Almagro), Gorka Barrondo y Javier Braojos (Mora), José Calero (Villarobledo) y Laureano Ortíz (Madrigreras). Todos ellos sancionados con un partido por A.T.

En primera regional ordinaria, las sanciones que afectan a Toledo y provincia, fueron las siguientes:

Día 29 y 6: Fortunato Villanueva (Almoradiel), Candido Contento (Urda), Angel Gonzalez (Ocaña), Emilio de las Heras y Miguel Angel Rodriguez (Santa Olalla).

Al igual que acontece en primera regional preferente, estos jugadores sancionados con un partido por A.T. ya habrán cumplido la correspondiente sanción.

Día 13 de Diciembre, jornada del pasado fin de semana: Francisco Villalba (Torpedo 66), Miguel Villagarcía (Añoover), Vicente Esperanza (Polán) y Victorio Tenorio (Guadamur). Todos ellos sancionados con un partido por acumulación de tarjetas amarillas.

El Comité de competición ante el desaguado de actas de partidos que llegan a destiempo, volverá a reunirse para dictaminar otra serie de acuerdos.

## BREVES

### Fútbol: Jaime baja en el Yebeles

La junta directiva del C.D. Yebeles ha concedido la baja al delantero Jaime. El motivo de esta, según fuentes del propio club, se debe a que el entrenador no contaba ultimamente con sus servicios. Esta baja no va ser cubierta de momento con ningún otro fichaje. Por otra parte los jugadores Castellanos y Muntero, hombres a los que la junta directiva yebeles les había concedido también la baja, de momento se han reincorporado a la disciplina del club, si bien el porvenir de estos es bastante oscuro, al tampoco contar con ellos el preparador José Luis García Mancebo.

### Baloncesto: El C.B. Toledo sigue sin sponsor

El C.B. Toledo continua con el agua al cuello. El conjunto toledano continua sin poder conseguir el sponsor que les subvencione con la cantidad de 500.000 pesetas para concluir la temporada. Los padres de los jugadores toledanos han creado una comisión para gestionar el tan deseado sponsor.

### Fútbol: Sarraseca en disposición de jugar

El centro delantero del C.D. Fuensalida, Sarraseca, ausente el pasado domingo en Quintanar por lesión, podrá jugar el próximo domingo frente al C.D. Toledo, si

el entrenador lo estima necesario. El jugador entrenó el pasado martes con toda normalidad no resintiéndose de su dolencias físicas.

### Fútbol: Bolañego-Torrijos, sin fecha

El encuentro Bolañego-Torrijos, suspendido el pasado domingo debido a las malas condiciones del rectángulo de juego, aún no tiene fecha de celebración. El C.D. Bolañego desea jugar este partido el día 27 de Diciembre, fecha de descanso en esta categoría, mientras el C.D. Torrijos prefiere hacerlo el día 6 de Enero, festividad de Reyes. Ante esta circunstancia y en virtud de que los clubes no se ponen de acuerdo, será el comité de competición de la federación territorial de Castilla la Mancha, quien dictamine en última instancia.

### Balonmano: Amistoso del Puertas Mavisa

El C.B. Puertas Mavisa Villacañas disputará el próximo domingo un partido amistoso frente al Canal Isabel II de Madrid en el pabellón villacañero. El partido comenzará a las 12:30 horas y servirá al equipo para no perder forma en el periodo vacacional de Navidad. La competición en primera B, grupo segundo, en el que se encuentra incluido el conjunto toledano, se reanudará el día 10 de Enero del próximo año. Tras el encuentro amistoso del domingo, el preparador villacañero, Rafa Sierra, dará permiso a sus jugadores hasta el día 3 de Enero.

## Vuelta Ciclista a España

# 10 de Mayo, final de etapa en Toledo

El martes, día 10 de Mayo, la Vuelta Ciclista a España llegará a la ciudad imperial, en la etapa que se desarrollará entre las ciudades de Albacete y Toledo. Esta será la decimoséptima etapa de esta edición 88. La vuelta a España comenzará el día 25 de Abril en Canarias, con ciento ochenta corredores en el punto de salida. Esta edición iniciará su recorrido en Tenerife y concluirá el 15 de Mayo, festividad de San Isidro, en la capital de España. Aunque todavía es pronto para hablar de participación, son fijos los diez equipos españoles-Kas, Teka, Reynolds Seur, BH Helios C.R., Zahor, Kelme, Caja Rural, Clas y Fagor. Con respecto a la participación extranjera está prácticamente asegurada la presencia de los equipos colombianos Café de Colombia y Postobón, el francés Systeme U, el Carrera italiano y el Superconfex holandés. El equipo holandés, PDM, en el que militó como jefe de filas la pasada

temporada, el español Pedro Delgado y ahora comanda el americano Lemond no estará presente porque asistirá la ronda italiana del Giro.

Toledo, como ya comentamos en días pasados, pagará por ser escenario del final de una de las etapas de la Vuelta, la cantidad de 4 millones de pesetas, según el acuerdo firmado, el pasado lunes en un centrico hotel madrileño, entre el alcalde de Toledo, Jose Manuel Molina y la empresa Unipublic. Esa cantidad de dinero tendrá que hacerse efectiva en 3 plazos, el primero de ellos el día 15 de Enero, en el que abonarán 2 millones de pesetas, el 15 de Marzo 1 millón y el resto, el millón restante, el día de la llegada de la etapa a Toledo.

Esta suma de dinero, no será abonada por el Patronato deportivo municipal, sino que saldrá de las arcas del Ayuntamiento, que pedirá colaboración a otras instancias, como la Junta de Comunidades Caste-

llano-Manchega y la Diputación Provincial de Toledo. Al finalizar, este año, dos etapas de la Vuelta en nuestra comunidad autónoma, los ayuntamientos de Albacete y Toledo, se dirigirán al unisono al Gobierno Regional, en busca de colaboración económica.

En cuanto al lugar en el que se instalará la línea de meta en la capital, se quería en un principio que fuera en la toledana plaza de Zocodover, pero los organizadores de la vuelta exigen un mínimo de 5.000 metros cuadrados para que el lugar reúna las condiciones adecuadas. Descartada esta posibilidad, el tema sigue en estudio, barajándose varias opciones, entre ellas por su capacidad, podrían ser: la Avenida de la Reconquista o la zona del Polígono Industrial.

Las etapas decimosexta Valencia-Albacete y la decimoséptima Albacete-Toledo, precederán a las últimas jornadas de montaña, en el macizo central, donde habrá finales de etapa en Avila y Dyc-Segovia.